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ニュースレター『全専日協サイゼンセン』Vol.７２【修正版】 

 

あちこちでイルミネーションが光り、年の瀬を感じさせます。 

今年はインフルエンザが流行しているとのニュースを 

耳にしますが、皆様のところはいかがでしょうか。 

 

◆ 第 37回日本語弁論大会出場校決定！  

来年の 2 月 7日に開催される本協会主催の日本語弁論大会に以下の 16校の代表が 

出場することが決まりました。今から大変楽しみです。お近くの学校の皆様は、ぜひ

応援にいらしてください。 

 

 ＜第 37 回 全国専門学校 日本語学習外国人留学生 日本語弁論大会＞ 

 日時 2025 年 2 月 7 日（金）13:00～16:00 

  場所 文化学園 文化外国語専門学校 D70 教室 

 

＜出場校（５０音順）＞ 

麻生外語観光＆ブライダル専門学校 

ECC国際外語専門学校 

岩谷学園よこはま ITビジネス専門学校 

大阪バイオメディカル専門学校 

大阪 YMCA国際専門学校 

大阪 YWCA専門学校 

外語ビジネス専門学校 

学校法人石川学園 横浜デザイン学院 

学校法人江副学園 新宿日本語学校 

学校法人情報文化学園 アーツカレッジヨコハマ 

関西外語専門学校 

神戸 YMCA学院専門学校 

国際アート＆デザイン大学校 

専門学校アジア・アフリカ語学院 

福岡外語専門学校 

文化外国語専門学校 

  

 前々回 第 35回大会（東京）の様子 
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◆ 第 1回の日本語教員試験結果 公表  

登録日本語教員の資格取得に向けて、11月に行われた第 1 回の日本語教員試験を

受けたという先生方が周りにいらっしゃることと思いますが、その結果が 12月 20日

に公表されました。 

合格率は 62.6％ということですが、現職者に限って言うと 266名の受験者に対し

て 44名が合格ということで合格率は 16.5％に留まります。現職の先生方には経験者

講習なども活用いただきながら、経過措置期間内の資格取得につなげていただければ

と思います。 

文部科学省の HPで詳細が公表されておりますのでご確認ください。 

https://www.mext.go.jp/content/20241220-mxt_nihongo02-000039332_1.pdf 

 

 

◆ 日本語教育推進議員連盟 第 21回総会に出席  

11月 27日に、日本語教育推進議員連盟の第 21回総会が衆議院第一議員会館の会

議室にて開催されました。 

柴山昌彦会長、浮島とも子副会長、里見隆治事務局長など多くの議員に加え、文部

科学省日本語教育課の今村聡子課長をはじめ関連省庁の面々が顔をそろえました。日

本語教育機関の各団体からの代表者も出席し、全専日協からは西村学事務局長（文化

外国語専門学校）が出席しました。 

 

 

 

 

 

 

 

柴山会長           浮島副会長 

日本語教育に関する取組の状況が各省庁から報告されましたが、日本語教育課の今

村課長からは、第 1回の認定日本語教育機関の認定結果が報告されました。加えて

11月 17日に実施された日本語教員試験での音声トラブルについても報告し、受験者

に対してお詫びされました。 

当日の資料が、日本語教育機関団体連絡協議会の HP に掲載されております。 

https://jls6dantai.wixsite.com/website/news 

 

https://www.mext.go.jp/content/20241220-mxt_nihongo02-000039332_1.pdf
https://jls6dantai.wixsite.com/website/news
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この日本語教育推進議員連盟の総会では「提言案」が議連の事務局から提案され、

それに関して意見交換も行われました。それを受けて後日、「提言」としてまとめ直

されたものを＜資料１＞として添付いたします。 

 

 

◆ 訃報 江副隆秀先生 永眠  

 すでにご存じの方も多いことと思いますが、大変残念なお知らせをしなければなり

ません。12月 18日、江副隆秀先生が天国へと旅立たれました。 

江副隆秀先生は、全日本学校法人日本語教育協議会の代表理事

をお務めになり、新宿日本語学校の校長として長年日本語教育界

を牽引して来られました。そして、全専日協の連携会員として私

たちのよき理解者でもありました。認定法が施行された今、もっ

ともっと語り合い、江副先生のお力を借りてこれから新しい日本

語教育を共に作っていければと思っておりましたが、その夢は叶

いませんでした。          

 

江副先生はどんな時も誰に対しても温かく

接し、多くのことを教えてくださいました。

そして日本語教育に対する溢れる情熱に何度

励まされたことか。「よく頑張ったね」と江副

先生に言ってもらえるよう、これからも真摯

に日本語教育と向き合っていきたいと思いま

す。後日お別れの会が執り行われると聞いて

おります。 

心からご冥福をお祈りいたします。 

2020年 2月 28日 江副先生（左）と深堀会長 

共同会派多文化共生社会検討合同 PTにて       

衆議院第一議員会館内会議室             

江副 隆秀 先生 

新宿日本語学校 HPより 
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2020年 3月 4日 出入国在留管理庁会議室にて意見交換 

江副先生（右）と佐々木長官（当時）、全専日協、全学日協の役員たちと 

 

 

 

次号は新年にお届けいたします。 

皆様、よい年をお迎えください。 

 

 

２０２４年１２月２４日 

全国専門学校日本語教育協会 

ニュースレター担当 


